

## Le « Club de l'Amitié »

Le club de l'amitié de Thézy-Glimont existe depuis de nombreuses années et permet aux personnes qui ont cessé leur activité professionnelle, aux préretraités et retraités de se retrouver, le mardi après-midi, une fois tous les quinze jours, de 14 h 30 à 17 h ou plus, dans la salle du foyer des campagnes, située en face de la mairie.

Une après-midi de rencontres ou de retrouvailles dans la bonne humeur, pour rigoler. Bref, une après-midi pour se changer les idées.

Les participants font en sorte que ce club soit un club d'amis dans le but de rompre avec l'isolement avant tout. Ils viennent chercher de l'amitié, de la joie, de l'écoute, de la distraction à la rencontre des autres.



Diverses activités sont mises à disposition : jeux de cartes, de dominos, de scrabble, de triomino....

Ces après-midis sont bien souvent accompagnées d'un goûter.



Un repas annuel est également proposé.

Nous vous rappelons que le club est ouvert à tous, jeunes et moins jeunes, qui souhaitent passer des moments agréables dans la convivialité et la bonne humeur autour des jeux de société, entre autres.

Nous sommes réceptifs à toutes nouvelles idées.



***Surtout n'hésitez pas à venir nous rendre visite***



***Et comme le disait un grand sage :***

***« On ne cesse pas de rire en devenant vieux, on devient vieux quand on cesse de rire ».***